

# Ayuntamiento

Extracto de los acuerdos adoptados en las sesiones que se relacionan a continuación:

## SESION DEL DIA 2 DE FEBRERO

Se examinaron diversos expedientes para la concesión de licencias de obras particulares, aprobándose las siguientes: de D.<sup>a</sup> Susana Campor (prórroga), de D. Rogelio Pertíñez; de D. Manuel Mendieta López; de D. Aníbal Tarjuelo Rodríguez; de Valentín Barrio Gómez; de Francisco Sánchez Rodríguez, para cambiar el tejado de la vivienda. De D.<sup>a</sup> María Carmen Ponsa Cuevas; de Santiago Pedret Solé, para construir sendos garajes. De Jordi Campà; de Felipe Corchón Pérez; de Jacinto Carreras Barbany; de Antonio Muñoz Fernández; de Pere Gol Baixeras para construir sendas paredes de cerca. De María Carmen Ponsa Cuevas; de Santiago Pedret Solé, para construir sendos garajes. De Lluís Bonet Ciurans para construir un cubierto; de Jaume Sayol Baró, para cambiar el tejado de «Can Solà»; de Tiburcio Pedro Manga, para construir sendas viviendas unifamiliares.

Se dio lectura al escrito recibido de la Dirección del Grupo Escolar «Ronçana» en el que comunica que se trasladarán los parvularios desde donde actualmente están ubicados al grupo escolar y solicitando se haga el traslado de muebles. La Corporación después de previa deliberación acordó hacer constar su disconformidad con el citado traslado y solicitar una entrevista con el Sr. Inspector de la Zona con el fin de tratar el asunto y llegar a una solución.

Se acordó solicitar de la Caja de Cooperación de la Diputación Provincial una ayuda financiera de 2.000.000 de pesetas con el fin de adquirir unos terrenos propiedad de la Parroquia y que se destinarán a zona verde y de equipamiento.

## SESION DEL DIA 10 DE FEBRERO

Se examinaron los expedientes siguientes: del Sr. Manuel Mañes Pertegaz, para instalar un depósito de G.L.P. a ubicar en la parcelación Dr. Vázquez núms. 71, 72 y 73; de Carlos Amatryan Méndez, para instalar un depósito de G.L.P. a ubicar en la calle del General Primo de Rivera en la parcelación «Can Mallorca» núm. 5; de Isidre Barbany Rodés en solicitud de licencia para ampliar la actividad de fabricación de cordonería, cintería, trencillas elásticas de viscosilla, algodón, etc., a ubicar en «Can Colom» del barrio de la Sagrera. Acreditando que en período de su información pública no se han presentado reclamaciones de clase alguna, vistos los informes y realizados los trámites correspondientes, se estima procedente que puedan ser concedidas las licencias solicitadas.

Se dio lectura al escrito presentado por el Sr. Domingo Maspons Ribera en el que ofrece al Ayuntamiento 157.504 palmos cuadrados de terreno ubicados en la «Vinyes Noves», en concepto de una parte de zona verde y de equipamiento correspondiente a las parcelaciones de «Can Juli» y parte de «Can Marqués» de las que el interesado es promotor. Se acordó aceptar los mismos y solicitar del Notario de Turno, hora para poder formalizar la escritura de cesión correspondiente. Asimismo se dio lectura a la instancia presentada por el Sr. Josep Gol Baixeras, solicitando se aceptase por el Ayuntamiento la oferta de 18.361 palmos cuadrados de terreno ubicado en «Les Vinyes Noves» en concepto de zona verde y de equipamiento que corresponde a los 925 m.<sup>2</sup> de terreno que tiene aparceladas en «Can Barnils». La Corporación municipal acordó por unanimidad de los asistentes, aceptar la oferta y solicitar del Notario de turno que señale día y hora para poder formalizar la escritura correspondiente.

Se acordó comprar 240.000 palmos de terreno propiedad de la Parroquia, ubicado entre la Iglesia Parroquial y la «Font del Rector», al precio de 25 pesetas el palmo cuadrado, resultando el importe total de la compra de 6.000.000 de pesetas.

Se examinó el padrón correspondiente al impuesto sobre circulación de vehículos de tracción mecánica correspondiente al ejercicio de 1978, aprobándose el mismo, en el cual figuran 789 contribuyentes y asciende a un total de 1.569.450 pesetas.

Se dejó sobre la mesa, pendiente de resolución, una relación de bajas correspondientes a recibos de diversos conceptos así como diversas reclamaciones.

Se dio cuenta de la situación conflictiva planteada a raíz del traslado de los parvularios de la Sagrera al grupo escolar Ronçana y se acordó por unanimidad ratificarse en el acuerdo de la anterior sesión así como convocar a todos los padres de alumnos de los parvularios con el fin de darles una explicación, así como pedir a la Asociación de Padres de Alumnos su opinión.

Se dio lectura al escrito remitido por el Patronato de Gestión para la Mejora de la Vivienda Rural, en el que adjuntan la relación de todos los plazos de amortizaciones que por ayudas concedidas anteriormente aún no han sido devueltos, los cuales ascienden a un total de ciento setenta y ocho mil ciento ochenta y siete pesetas, acordándose por unanimidad que el Ayuntamiento hará efectivo este importe con cargo al presupuesto ordinario de gastos, así como convocar una reunión con todos los interesados para dejar en claro todos los que tienen obligación de reintegrar el importe por haber recibido las ayudas y los que no percibieron el importe de la misma.

## SESION DEL DIA 2 DE MARZO

Se examinaron diversos expedientes para concesión de licencia de obras particulares, aprobándose los siguientes: de Angel Gómez (prórroga); de Luis-Renedo García Ligeró; de Miquel Morales Palacios, para ampliar sendas viviendas unifamiliares. De José Hurtado (prórroga); de Francisco Martínez (prórroga); de José Luis Cabanillas Vázquez; de Vicente Llurba Artusa; de Fernando Suárez Ostó; de Francisco González Fernández; de Manuel Martín Sánchez; de Pere Estany Blanch; de Pedro Lancho Rosado; de María Luisa y M. Elena Arana; de Jesús Mañes Cortés; de Matías Guerra Barbancho, para construir sendas viviendas unifamiliares. De Juan-Antonio Romero Gómez (prórroga); de Ramón Aragón Rodríguez; de Antonio Conde Ramírez; de Juan Sabaté Bonastre, para construir sendas paredes de cerca. De Pilar Franch Dalmau para construir un cubierto en «Can Esteve Iglesias»; de Lluís Estrany Gasa para instalar una tubería de agua en el «Serrat»; de Construcciones del Vallés, S. A., para instalar una tubería de agua en el «Serrat»; de José Guerra García para construir un garage y un porche; de Federico Paris Sibera para construir unos sótanos de vivienda en «Can Roig»; de José Iglesias Graña para construir un porche; de Pedro de Val Gea para construir un garage; de Alberto Cantó Muntó para construir una cisterna y una sala de máquinas en «Can Manén»; de José Hurtado Fernández para construir un porche en la vivienda; de Julián Montes Muñoz para construir una caseta para pozo en terrenos de Can Magre; de Francisco Martínez Llop para construir unos sótanos de vivienda; de Juan Gran Raga y Jordi Gran Fernández para construir dos viviendas pareadas; de José Hernández Cayuela para legalizar una planta baja; de Francesc Franch Dalmau para construir un muro de contención de tierras; de Tomás Espel Grau para hacer una habitación y cambiar tejado de «Can Espel»; de Francesc Danvila Vilalta para cambiar unas vigas y el alicatado del lavabo y cocina en «Can Francesc».

Se concedió a Estabanell y Pahisa, S. A. licencia para instalar una línea eléctrica aérea a 5.000 voltios de suministro al P. T. «Maspons».

Se acordó que las cantidades concedidas por el Serv

cio de  
correspo  
tos del  
mino de  
la Dipu  
to. Se a  
rios dev  
mingo  
152.400  
redacci  
Rieral»  
Se di  
truido p  
de una  
bater»,  
durante  
do recla  
con cará  
vincial  
nitiva, c  
misaría  
correspo  
de su ár  
Se inf  
para la  
menter  
mente y  
te Ley s  
someter  
Provinci  
Igualm  
instruid  
ción de  
las de la  
aneja pa  
provisio  
rigente  
bana, re  
y Obras,  
merecer  
Se dio  
del ejer  
deberá in  
da lectu  
despren  
Corpora  
Existenc  
Créditos  
Obligaci  
Vista I  
MER  
P  
Teléfono  
Plaza Ay